

EN CONTACTO

Boletín 004 Noviembre de 2015



1. Avances de la obra en construcción: "La Clínica Materno Infantil Nuestra Señora del Rosario de Chiquinquirá en Saboyá de la Fundación CIMB".



La Fundación CIMB sigue avanzando la obra de acuerdo al cronograma aprobado por la Asamblea General. El Centro de Especialistas, es la primera etapa de construcción, en la cual se está realizando la cimentación, vigas, columnas y el alistamiento de la placa del primer piso. Así mismo, se ha instalado la tubería eléctrica, hidráulica y sanitaria.

Los planos de la primera etapa de la construcción de la Clínica que incluye urgencias, cirugía ambulatoria, laboratorio clínico e imagenología especializada, ya se radicaron en la Secretaría de Salud de Boyacá. Una vez queden aprobados se iniciará la obra de ésta etapa.

La Fundación CIMB, invita a toda la comunidad a vincularse con el proyecto, mediante una donación* que generará beneficios especiales en la prestación del servicio en salud y tarifas preferenciales para el vinculado y su núcleo familiar.

**Para mayor información puede comunicarse con la Fundación CIMB en Chiquinquirá al Tel: (578) 7265155 ó al celular (318) 5356571 y en Bogotá al Tel. (571) 7590047 ó al celular (317) 667 3267. Página web: www.fundacioncimb.org.co*

2. Jimmy construye su propia Clínica

Jimmy Torres, nacido en Merchán (Saboyá), con 28 años de edad, casado y con un hijo, dedicado hace muchos años a la agricultura como jornalero, ocho meses atrás escuchó en la radio sobre el gran proyecto de la Fundación CIMB acerca de la construcción de una clínica de tercer nivel, la Clínica Materno Infantil Nuestra Señora del Rosario de Chiquinquirá en Saboyá, proyecto que le causó mucha curiosidad no solo por el beneficio inmenso para la Región, sino también porque se dio cuenta de las oportunidades que se avecinaban.

Días después, Jimmy se acercó muy motivado a la Fundación CIMB en la oficina de Saboyá a solicitar información sobre el proyecto de la Clínica y no dudó en vincularse al mismo como donante. Posteriormente, buscó una oportunidad de



trabajo como Auxiliar de Construcción dentro del mismo proyecto. Al enterarse de todos los beneficios como miembro vinculado de la Fundación CIMB en los servicios de la nueva Clínica, tanto para él como para su núcleo familiar, no dudó en ofrecer su trabajo para la construcción de la misma y con su remuneración, lograr pagar la cuota de la donación y así poder participar como miembro vinculado en las decisiones de la Asamblea de su propia Clínica.

Actualmente, Jimmy se siente muy orgulloso y satisfecho por que con su trabajo está colaborando con un grano de arena para lograr el bienestar en salud de toda su comunidad, construyendo paz y haciendo verdaderamente patria. Jimmy comenta: "No ha sido una limitación el tener bajos recursos, pues con esfuerzo se pueden lograr grandes cosas".

Jimmy invita a toda la comunidad a que se animen a vincularse a la Fundación CIMB para apoyar con sus donaciones el proyecto de la Clínica, el cual es una realidad y se debe finalizar muy pronto para poder tener una atención en salud muy ágil, con excelente calidad, sin tener que hacer filas y largas esperas.

2. Entrevista a vinculado de la Fundación CIMB



Sr. Zoilo Gaitán Arévalo
Agricultor
Miembro Vinculado a la Fundación CIMB

El Señor, Zoilo Gaitán Arévalo, nacido en el municipio de Maripí (Boyacá), dedicado a la agricultura, se siente muy orgulloso de ser uno de los primeros vinculados de su municipio a la Fundación CIMB, buscando aportar con su donación al desarrollo de su Región debido a que existe mucha pobreza y no hay servicios de salud para las personas necesitadas. El comenta: "que el mayor desarrollo en salud, traerá crecimiento económico y empleo lo que ayudará a un mejor mercadeo de los productos agropecuarios". Así mismo, también dice que: "por fin tendrá un servicio de tercer nivel a poca distancia".

El Señor Gaitán invita a toda la comunidad mencionando: "Que se vinculen a la Fundación CIMB quienes están construyendo la Clínica Materno Infantil por ser un beneficio para toda la Región y que realicen el esfuerzo económico del pago de la donación debido a que se puede pagar a plazos".

4. Equipo Comercial de la Fundación CIMB

Desde hace varios meses, la Fundación CIMB cuenta con un equipo comercial conformado por tres asesores boyacenses, ubicados en las oficinas de la Fundación CIMB en el Edificio Galenos en Chiquinquirá, quienes se encuentran a disposición para comunicarse con todas las personas interesadas para aclarar cualquier inquietud sobre las donaciones, beneficios del donante y el manejo de los recursos por parte de la Fundación CIMB en la construcción de la Clínica Materno Infantil Nuestra Señora del Rosario de Chiquinquirá en Saboyá.

Los tres asesores comerciales son:

ZAMIRA NORATO - Cel: 3185356571

RAMÓN ORDUÑA - Cel: 3123094947

ANGÉLICA SÁNCHEZ - Cel: 3174422745

